



st. martin am tennengebirge
die **energieeffiziente** gemeinde

E-Carsharing-Modell und Errichtung einer Stromtankstelle

Im Durchschnitt fährt ein Privat-Pkw nur eine Stunde pro Tag. Um sich diesen Luxus zu leisten, müssen Bürger mehrfach investieren: in das Auto, in einen Stellplatz, in Service und Wartung. Dazu kommen Kraftstoffkosten, Vignette und Reparaturkosten. Eine Lösung ist Carsharing, die gemeinschaftliche Nutzung von Autos. Bürger können Autos fahren, ohne sie zu besitzen. Sie „teilen“ sie sozusagen. Ein Fahrzeug für viele Fahrer entlastet die Umwelt und schont die Brieftasche.

Es freut uns sehr, dass wir nun auch in unserer Gemeinde ein Carsharing-Modell anbieten können. Das Elektrofahrzeug des Herstellers German E-Cars, Modell STROMOS, hat eine Reichweite von ca. 120 km. Eine Tankkarte „Electrodrive“ ist an Bord. Das Auto kann über unseren Tourismusverband gemietet werden. Weiters wurde vor dem neuen Gemeindeamt eine Stromtankstelle zur kostenlosen Ladung von Elektrofahrzeugen (E-Bikes/E-Cars) errichtet.

